

「リハビリホーム一步」グループ3施設の日常を紹介する暖かい気持ちになる新聞です!

みんないっしょの一步&いっほ	リハビリホーム一步	アクティブ・キッチン一步
禁断の味「ピサンゴレン」	さすがプロだわ!	晴れたら頭をなでなでしてね!

実習生でインドネシア出身のUさんに、インドネシアのおやつを作って利用者様にだせるかな? 聞いてみると、できるということで、今日はみなさんのおやつは、「インドネシアの☆☆☆ピサン(バナナ)ゴレン(揚げる)」バナナに小麦粉、パン粉を付けて揚げるようです。まさか、上尾でインドネシアのおやつが食べれるとは!! 😊 (中妻センター長: 黒鳥)



元イタリアン職人のA様の手捌きが職人らしくカッコいい! ご参加いただいた主婦の皆様も家庭料理とは違う手捌きと味付けに感激されていました。ニンニクの香ばしいにおいにつられて見に来て下さった方が何人もいらっしゃり、次はみんなに作ってね、とたくさんの依頼を受けていたので、いつかその約束を果たしたいと思います!! (介護職員: 井出)



U様、てるてる坊主を以前に作ってくださいました。それから大事なイベントでは雨が降ったことがありません! 昨日、今日と外出イベントがありましたが、あやしい天気ながら無事に出かけることができました。(介護職員: 那智)



お困り事やご心配事はありますか? 私達にご相談を承ります。

一步 展示会 10/12 (木) ~10/18 (水)

介護支援専門員の小柳と申します。コロナの影響で、作品作りの先生がお休みの時期もあり、例年より展示品が少し寂しかったのですが、利用者さんは来年にに向けて早速、頑張っています。ぜひ、来年もたくさんの方に見て来て頂きたいです。

介護支援専門員の鈴木と申します。久しぶりの展示会にご利用者様もワクワクされ、自分達で出展した作品をご家族やたくさんの皆様に見ていただき、とても満足されていました。一步には楽しい活動が待っています。ぜひ一度見学に来てみてください。



【編集後記】一步展示会が上尾市役所ギャラリーにて、4年ぶりに開催されました。お習字やアートフラワーなどの日頃の成果がずらりと。リハビリ+趣味+笑顔 😊 で取り組まれた作品は完成度も高く、見学に来てくださったみなさまを笑顔にしてしまうパワーがあるようです。